

各上級学校及び企業の高等学校担当者の皆様へ ～進路指導部からのお願い～

平素より大変お世話になっております。

本校では新型コロナウイルス感染症防止の観点から、県外の学校・企業の皆様に4月半ばから来校を御遠慮いただいていたいました。御協力ありがとうございました。5月27日付の県の通知「新しい生活様式の定着に向けた鹿児島県の取組」により、以下の対応をとることができるようになりましたので、お知らせします。

- ・ 特別警戒都道府県であった北海道，埼玉県，千葉県，東京都，神奈川県からの来校は，6月18日（木）まではこれまで同様，遠慮願ください。なお，提供いただける資料等ありましたら，郵送くださいますようお願いいたします。
- ・ 上記以外の府県からの訪問は6月1日（月）より平常どおり対応いたしますが，できる限り短時間の面会とさせていただきます。
- ・ 来校の際はマスク着用等の十分な感染防止対策をお願いいたします。
- ・ 6月19日（金）以降は，全都道府県の皆様の来校に対応していく方針です。ただし，今後の動向によっては変更となる可能性もございます。

今後とも御指導・御鞭撻のほどよろしく申し上げます。